

Arlesheim den 2 Feb 1920

Verehrter Herr Pfarrer,
herzliche Dank für Ihre fröhl Gabe
Es freut mich nun mit Herrn Thurneysen
und Ihnen in Kontakt gekommen zu sein
Viel leicht dass sich mit der Zeit ein
brieflicher oder mündlicher Austausch
ergibt - sodass man mit der Zeit klarer
erkennt, was die andere Seite erstrebt.
Overbeck ist in der Tat da zu angewiesen
die Augen zu öffnen, wenn modern-
blinde Theologen Schend zu verhindern
wünschen. Mit seinem Skeptizismus habe
ich mich - unter beiderseitigen Einvernehmen,
dass dem so sei, - nie abfinden können,
mich also auch nie zu der Gleichgültigkeit
gegen Regungen innerhalb der Theologen-
schaft bekehrt mögen wie er - wenn ich
nicht auch am ehesten das noch "Nach-
christliche Ideologie" nenne, was ich per-
sonlich an Vorstandnis für ein Gemeinsames
beitsteuern könnte.

Mit fröh Gruß hochachtungsvoll

Ihr ergebener

Carl Albrecht Bernoulli